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Dois projetos aprovados nesta semana tratam da transparência e 
acessibilidade: Prefeitura deverá publicar dados sobre vistoria em obras, 
e informações devem ser acessíveis a pessoas com defi ciência  Págs. 7 e 10
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TRIBUNA

Paulo Miranda
MDB

PSD

DEM

Professor Edson

Richardson da Padaria

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 32ª sessão 

ordinária, em 9 de novembro

Sabesp
O parlamentar criticou o serviço 

prestado pela Sabesp e pediu mais 
atenção da empresa, pois recebeu 
reclamações a respeito de valores 
exorbitantes nas contas da população.

Trânsito
Paulo Miranda sugeriu, via reque-

rimento, que a empresa responsável 
venha até à Câmara para explicar 
o seu estudo sobre a mudança no 
trânsito do município.

O vereador Paulo Miranda ques-
tionou a falta de energia elétrica na 
Avenida do Povo, o que atrapalha o 
trabalho da equipe de vacinação.

- Não sei qual foi o motivo, mas hoje 
tivemos de fornecer energia elétrica 
para o  pessoal do Exército. Não tem 
iluminação na Avenida do Povo! 
Será que furtaram a fiação também? 
A gente já pediu via telefone, via 
documento. Não podia deixar de 
atender o pessoal da vacina.

sobrevivência financeira para tocar 
as suas vidas. Aproveito para solicitar 
à Prefeitura que faça mais eventos 
neste nível, um alto nível de evento. 

Fiscalização
Edson apresentou dois vídeos na 

sessão: o primeiro, sobre uma reunião 
com moradoras do Sítio Tangará, 
para discutir melhorias no bairro; o 
segundo, com melhorias realizadas 
ao lado da escola Engenheiro Urbano 
Alves de Souza Pereira.

O vereador Professor Edson 
elogiou as atrações e a infraestrutura 
do Taubaté Jazz & Blues Festival, 
realizado entre os dias 5 e 7 de 
novembro, em Quiririm.

- Não sei mensurar a quantidade de 
pessoas que circularam ali neste final 
de semana, mas tenho certeza de que, 
através desses eventos, vamos atrair 
mais turistas, gerar mais emprego 
e fazer com que, principalmente os 
comerciantes locais, voltem a ter 

deixa um exemplo de mulher, com 
muita garra e determinação, com 
o total desprendimento do mundo 
material e respeito ao próximo.
Biografia
Richardson explicou que Zélia foi 

casada com Luiz Winther de Araújo, 
vereador por quatro mandatos, 
e mãe de Luiz de Araújo Júnior, 
também vereador. Seguiu a carreira 
de professora até se aposentar e se 
dedicou à política em seguida.

O vereador Richardson da Padaria 
agradeceu a aprovação do seu projeto 
de lei que dá o nome de Maria Zélia 
de Araújo a uma rua do condomínio 
Quinta das Palmeiras.

- [Ela] nunca deixou de atender com 
um sorriso no rosto aqueles que mais 
necessitavam de demandas, as quais 
variavam de uma simples informação 
até organizar uma complexa docu-
mentação exigida para qualquer fim. 
Dona Zélia, como era conhecida, nos 
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TRIBUNA

PSDB

Progressistas

PSB

Rodson Lima Bobi

Serginho

Talita Cadeirante

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 32ª sessão 

ordinária, em 9 de novembro

rências de pessoas incomodando os 
clientes dentro do Mercado, pessoas 
vendendo lá dentro sem autorização, 
e também a questão da infraes-
trutura. Uma segunda reunião vai ser 
no Mercado, com alguns represen-
tantes dos comerciantes.

Aplauso
O parlamentar entregou moção 

de aplauso à equipe do Centro de 
Convivência do Idoso do Parque Três 
Marias, pelo evento do Dia do Idoso.

O vereador Rodson Lima Bobi se 
reuniu com os secretários Alexandre 
Magno (Serviços Públicos) e Capitão 
Souza (Segurança) e com a coor-
denação do Mercado Municipal para 
discutir demandas do local.

- A reunião foi referente a questões 
de infraestrutura, segurança e 
limpeza. Chegou a nós um abaixo-
-assinado dos comerciantes pedindo 
uma atenção especial neste final de 
ano. Estão acontecendo várias ocor-

[Outros] foram contratados como 
auxiliar; na carteira física está o cargo 
que deveriam ocupar, mas na carteira 
digital, eles estão registrados com 
alguma coisa agropecuária.

Cultura e esporte
O parlamentar esteve presente 

no Taubaté Jazz & Blues Festival e 
no jogo de futebol dos veteranos, de 
mais de 60 anos, na Vila Aparecida. 
Ele destacou o retorno dos eventos e 
o contato entre as pessoas.

O vereador Serginho anunciou que 
o site da Câmara já disponibilizou os 
dados dos cargos comissionados da 
Funac e Funcabes e afirmou que há 
uma denúncia sobre a Funcabes.

- Os servidores que foram 
contratados para o processo seletivo 
apresentaram a carteira, e algumas 
carteiras estão presas - já faz algum 
tempo, e no máximo pode ficar cinco 
dias com o empregador. Alguns estão 
sem contrato assinado e trabalhando. 

contra deputados do meu partido, 
porque a gente não deve ter políticos 
de estimação. É importante fazer 
críticas construtivas, assim como os 
meus eleitores fazem a mim.

Requerimentos
Talita lamentou as respostas da 

Prefeitura para seus requerimentos. 
“Peço que a Prefeitura melhore suas 
respostas e, com responsabilidade, 
encaminhem aos setores, para que 
possam dar as respostas pra gente”.

A vereadora Talita Cadeirante 
recebeu críticas após repudiar 
deputados de seu partido que votaram 
a favor da PEC dos Precatórios. 

- Eles [os líderes do partido] deram 
a orientação de que fosse votado 
contrário à “PEC do Calote”. É claro 
que a orientação do partido não é 
uma sentença, os legisladores têm 
liberdade para votar como quiserem. 
Por isso essas orientações são tão 
importantes, e eu me posicionei 
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TRIBUNA

Vivi da Rádio
Republicanos

Cidadania

PTB

Adriano Coletor Tigrão

Boanerge

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 32ª sessão 

ordinária, em 9 de novembro

vai ficar sem receber. Não é fake, não 
é golpe. Mudou o layout, mudou a 
data, deu confusão, mas a Sabesp está 
ajeitando para que tudo dê certo.

Pandemia
Vivi reforçou a importância da 

volta às aulas presenciais e afirmou 
que os casos estão reduzindo graças 
à “imunidade natural”. Ela se declarou 
contra a exigência de vacinação para 
os munícipes que desejarem assistir 
às sessões na galeria do Plenário.

A vereadora Vivi da Rádio explicou 
que não há “golpe da conta da Sabesp”, 
e sim uma mudança no layout do 
papel. No entanto, criticou a empresa 
por não ter avisado a população.

- Eu fui até a Sabesp hoje porque 
as pessoas não conseguem contato 
através do site, do 0800, nada. 
Chamei a atenção da Sabesp porque, 
com essa desorganização, precisa, ao 
menos agora, ter um mutirão de aten-
dimento à população, senão a Sabesp 

que aconteceu. Aquela outra GCM 
que foi tachada pelo doutor também 
deu testemunho. Temos munícipes 
fazendo várias denúncias contra esse 
doutor. Não falou nenhuma mentira.

Fiscalização
Para Tigrão,  o papel do vereador 

é lutar por todos, tanto pelo povo 
quanto pelos profissionais da saúde. 
“Não podemos ter embate quando nós 
estamos exercendo a nossa função de 
empregado do povo.”

O vereador Adriano Coletor Tigrão 
reafirmou não ter culpa na discussão 
com um médico da UPA Central e 
citou os guardas como testemunhas.

- Se eu estivesse errado, eu teria 
a capacidade e a humildade de pedir 
perdão para ele, mas eu não errei. 
Eu fui uma vítima de tudo o que 
aconteceu. Aquele GCM que estava no 
momento em que aconteceu, ele tem 
fé pública nas suas palavras. Então, 
ele deixou tudo declarado sobre o 

fazer de melhor, mentir. Se trans-
formam em pessoas que nunca foram 
para seduzir aqueles preguiçosos 
comunistas que não gostam ou não 
querem pesquisar a história. 
Reflexão
Para o parlamentar, se estivessem 

vivos, Carlos Lamarca e Marighella 
teriam chegado ao poder, assim 
como José Dirceu e Dilma Rousseff. 
“Quero pedir à sociedade que reflita e 
procure saber a história”.

O vereador Boanerge comentou 
o lançamento do filme Marighella e 
criticou o roteiro dirigido pelo ator 
Wagner Moura. Carlos Marighella foi 
um guerrilheiro (1911-1969).

- Lamento que o Seu Jorge [que 
interpreta Marighella] tenha caído 
numa armadilha dessa, porque ele é 
talentoso. O Wagner Moura faz uma 
confusão no filme - ele endeusa o 
Marighella, vitimiza o Marighella, ele 
mente. Aliás, é o que a esquerda sabe 
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TRIBUNA

PSDB

Cidadania

PL

Diego Fonseca

Elisa Representa Taubaté

Jessé Silva

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 32ª sessão 

ordinária, em 9 de novembro

tração é feita de diálogo, ela é feita 
de composição, não dá para ficar 
ganhando no grito, ficar ganhando na 
acusação. O diálogo constrói pontes, e 
quem não faz o diálogo constrói uma 
“pinguelinha” que irá cair.

Críticas
O parlamentar afirmou que a 

gestão atual conta com alguns funcio-
nários que não dialogam e citou prin-
cipalmente a Secretaria de Obras, 
comandada por Rodrigo Rodrigues.

O vereador Diego Fonseca para-
benizou o trabalho de Padre Afonso 
como secretário de Governo da 
Prefeitura e relatou problemas com 
alguns setores.

- O Padre Afonso é muito sensato. 
Fiquei muito feliz hoje de conversar 
com ele para, realmente, concentrar 
alguns pedidos. Acho que ele vai 
ajudar a Câmara Municipal, ajudar 
os pedidos da população, e é isto o 
que tem que acontecer. A adminis-

passado. Então, a gente está acompa-
nhando isso para que esse dinheiro 
realmente chegue para quem precisa 
e, inclusive, lembrar a Prefeitura que 
estamos num prazo apertado e que 
esse edital precisa acontecer.

Educação
Elisa pediu apoio para o projeto 

Escola Sem Tarifa, para isentar as 
escolas públicas das tarifas bancárias. 
Em 2019, o Banco do Brasil recebeu 
mais de R$ 5 bilhões só das escolas.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté apresentou um vídeo 
no qual o assessor Rafael Soares 
comenta a falta de recursos para os 
artistas da cidade.

- Estamos atentos sobre os recursos 
vindos emergencialmente pela [lei] 
Aldir Blanc, porque até o presente 
momento não foi lançado no edital. 
Os artistas ainda não tiveram 
acesso a esse recurso de mais de 
R$ 200 mil que ficou de sobra do ano 

toda a cidade ganha com esse megain-
vestimento. É um presente que a 
cidade recebe.

Novembro Azul
O parlamentar também falou sobre 

a campanha Novembro Azul, não só 
de conscientização contra o câncer 
de próstata, mas também de combate 
à diabetes. Para Jessé, não basta 
iluminar prédios públicos com a cor 
azul, é preciso oferecer facilidade e 
acesso aos exames e tratamentos.

O vereador Jessé Silva comentou 
o investimento da montadora 
Volkswagen em Taubaté. 

- O investimento é de R$ 7 bilhões 
na América Latina, mas Taubaté vai 
receber um grande investimento, 
com um novo produto, renovando a 
esperança, dando estabilidade para 
o funcionário daquela empresa. Isto 
não é somente para a Volks, mas indi-
retamente às fornecedoras ao redor.  
O comércio ganha, a saúde ganha, 
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TRIBUNA

João Henrique Dentinho
PSL

MDB

PL

Marcelo Macedo

Moises Luciano Pirulito

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 32ª sessão 

ordinária, em 9 de novembro

Procuraremos o governador e os 
deputados para que o Governo do 
Estado possa abraçar ainda mais, 
para que possamos ter uma calçada 
ao longo de todo o Vale do Paraíba, 
dando segurança aos romeiros.

Elogios
O parlamentar elogiou o Festival de 

Turismo Rural, realizado na Fazenda 
Boa Vista, e exaltou o trabalho de 
André Bartelega na base do voleibol 
feminino da cidade.

O vereador João Henrique Dentinho 
anunciou que a sua sugestão de criar 
a Estrada do Romeiro na via Dutra 
poderá ser atendida.

- Semana passada teve justamente 
a nova licitação, na qual a CCR 
Nova Dutra ganhou, e contemplou 
justamente a nossa resposta, que nós 
tivemos em 2020, do ministro [do 
Estado de Infraestrutura, Tarcísio 
Gomes]. Ele já tinha falado que seria, 
sim, estudado, e agora teremos isso. 

equipamentos vencendo, com prazo 
de garantia vencendo, na caixa, sem 
que sequer tenham sido utilizados, 
não dá.  Vamos fazer uma força-
-tarefa entre os vereadores para que 
a gente cobre do nosso governador 
esse recebimento parcial.

Segurança
Macedo participou de uma reunião 

no dia 5 sobre a Atividade Integrada, 
projeto com a Polícia Civil, e que, “em 
breve, será realidade em Taubaté”.

O vereador Marcelo Macedo 
cobrou a abertura do Ambulatório 
Médico de Especialidades (AME), 
mesmo que parcialmente.

- O AME está 99% pronto, só 
não está pronto o centro cirúrgico. 
Vamos dar início aos procedimentos 
que precisam para a abertura, que 
o governo receba de forma parcial, 
para que, assim que possível, a 
gente faça a entrega na totalidade. 
Mas ficar fechado como está, com 

que vai estar agilizando, correndo 
com isso, para que esses medica-
mentos não faltem mais - e a gente 
acredita nisso.

Lista
O parlamentar contabilizou, até 

o dia 5 de novembro, a falta de 33 
medicamentos e protocolou um 
requerimento com questionamentos 
ao Executivo: “Às vezes é por conta 
da demora do sistema da Prefeitura 
Municipal e do fornecedor”.

O vereador Moises Luciano Pirulito 
mostrou um vídeo de sua visita ao 
Centro Municipal de Medicamentos 
(Cemume), onde averiguou as recla-
mações de munícipes sobre falta de 
remédios na rede pública.

- Nessa lista tinha complexo B, 
carbonato de cálcio, dipirona, para-
cetamol. São remédios básicos, e fica 
difícil para a gente dar uma desculpa 
para a população. Então, a repre-
sentante de lá, a funcionária, falou 
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SESSÃO

Os vereadores aprovaram em 
primeira votação no dia 9 o projeto de 
lei 39/2021, de autoria do vereador 
Moises Luciano Pirulito (PL), que 
obriga a Prefeitura a disponibilizar 
no site, trimestralmente, cronograma 
da realização de vistorias técnicas das 
obras públicas municipais.

A redação final foi dada por 
emenda apresentada pelo vereador 
Douglas Carbonne (DEM), que inseriu 
o teor da proposta na Lei 5.368, de 
2017, que regulamenta o acesso à 
informação no município.

Na justificativa, o autor informa 
que o objetivo é dar transparência 
às ações do Poder Executivo de 
forma que a população e os vere-
adores tenham conhecimento das 
vistorias que são realizadas, um 
estímulo à prática da cidadania e uma 
ferramenta para fiscalização.

O projeto depende de segunda 
votação e sanção do prefeito, para 
que se torne lei.

Dois projetos de lei que alteram 
os orçamentos das fundações univer-
sitárias Funcabes e Funac foram 
aprovados em segunda votação no dia 
9 e seguem para sanção do prefeito, 
autor de ambos.

O primeiro deles é o projeto de 
lei 77/2021, que modifica o Plano 
Plurianual e a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias relativos a 2021, com 
relação ao planejamento da Fundação 
Caixa Beneficente dos Servidores da 
Unitau (Funcabes).

A proposta inclui dois programas 
a essas leis, “Desenvolvimento de 
ações na educação infantil integral” 
e “Cumprimento de sentenças 
judiciais”, com recursos de R$ 21 
milhões para o primeiro e R$ 347 mil 
para o segundo.

Para custear o ensino integral, 
a Fundação conta com recursos do 
convênio celebrado com a Prefeitura 

Câmara de Taubaté aprova 
transparência em obras públicas

Projetos que alteram orçamento de fundações 
seguem para sanção

de Taubaté para oferecer suporte 
técnico, administrativo e pedagógico 
à Secretaria de Educação.

Com relação às sentenças judiciais, 
o valor se refere ao ressarcimento da 
Contribuição Provisória sobre Movi-
mentação Financeira (CPMF) à Caixa 
Econômica Federal e será pago com 
a anulação do programa de auxílio à 
saúde: de acordo com a justificativa 
encaminhada à Câmara, a Funcabes 
explica que haveria reajuste de 15% 
no plano de saúde, e após nego-
ciações com os fornecedores o índice 
ficou em 7,8%. 

O segundo é o projeto de lei 
135/2021, que modifica o Plano 
Plurianual e a Lei de Diretrizes Orça-
mentárias relativos a 2021, com 
relação ao planejamento da Fundação 
de Arte, Cultura, Educação, Turismo e 
Comunicação da Unitau (Funac).

A proposta inclui o programa 

“Desenvolvimento de ações na 
educação infantil integral”, com 
recursos de R$ 18,7 milhões, prove-
nientes do convênio de cooperação 
entre a Funac e a Prefeitura de 
Taubaté, com objetivo de oferecer 
suporte técnico, administrativo e 
pedagógico à Secretaria de Educação.

Stockphotos
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SESSÃO

A publicação de atos que impeçam 
as atividades comerciais ou profis-
sionais deverá ser seguida de 
audiência pública com a participação 
de vereadores, empresários e indus-
triários atingidos pelas medidas.

A exigência está prevista na 
proposta de emenda à Lei Orgânica 
2/2021, de autoria do vereador 
Alberto Barreto (PRTB), subscrito 
por outros vereadores, aprovada em 
segunda votação no dia 9. A proposta 

A inclusão da Semana de São 
Francisco das Chagas no calendário 
municipal de eventos depende da 
promulgação pela Presidência da 
Câmara Municipal para que se torne 
realidade em Taubaté.

No dia 9, os vereadores rejeitaram 
o veto do prefeito ao projeto de lei 
127/2021, de autoria dos vereadores 
João Henrique Dentinho (PSL), 
Alberto Barreto (PRTB), Serginho 
(Progressistas), Adriano Coletor 
Tigrão (Cidadania) e Richardson da 
Padaria (DEM), que trata do assunto.

Na mensagem de veto enca-

Projeto obriga realização de 
audiência em caso de suspensão 

de atividades
depende de promulgação.

A audiência deverá ocorrer no 
máximo 48 horas após a expedição do 
ato. Deverão ser apresentados emba-
samentos científicos, econômicos, 
sociais e de saúde pública que 
motivaram a decisão. Caso o ato 
normativo tenha autoria do Governo 
do Estado, deverá ser realizada 
audiência com o prefeito, em prazo 
não superior a 72 horas. Caso a 
audiência não seja convocada pelo 

prefeito, caberá ao Poder Legis-
lativo convocar o Poder Executivo e 
demais representantes de entidades 
comerciais e industriais.

Na justificativa, o autor afirma que 
o objetivo é “criar medidas de dimi-
nuição dos impactos econômicos 
gerados pela pandemia”. Ele lembra 
que “devem ser apresentadas 
evidências científicas” para lidar com 
“todo e qualquer enfrentamento e 
medidas a serem tomadas”.

Veto é rejeitado, e Semana de São Francisco 
segue para promulgação

minhada à Câmara, o prefeito se 
baseou no parecer emitido pela 
Procuradoria-Geral, que aponta a 
falta da realização de audiências 
públicas para debater previamente a 
propositura. 

Na sessão, os vereadores não 
aceitaram esse argumento e 
reafirmaram o aval à proposta.

A Semana de São Francisco das 
Chagas deverá ocorrer próxima ao 
dia 4 de outubro, dedicado ao santo, 
com atividades culturais e reli-
giosas que valorizem as tradições do 
padroeiro da cidade. 

Stockphotos
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ESPECIALSESSÃO

 Os vereadores de Taubaté 
aprovaram em primeira votação, 
no dia 9, o projeto de lei 169/2021, 
de autoria do prefeito José Saud 
(MDB), que prorroga o prazo do 
Programa de Recuperação de 
Créditos Municipais. 

O projeto foi incluído na pauta a 

A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação, no dia 9, três 
propostas de denominação de ruas. 
Os projetos dependem de segunda 
votação e sanção do prefeito.

O vereador Richardson da Padaria 
(DEM) é autor do projeto de lei 
145/2021, que denomina Maria Zélia 
Araújo a rua Oito do Condomínio 
Quinta das Palmeiras, localizado na 
estrada Itapecerica, 1050, Campos 
Elíseos. Maria Zélia foi professora 
e dedicada às atividades políticas 
ao lado do marido, Luiz Winther 
de Araújo, vereador por quatro 
mandatos, e do filho, Luiz Winther de 

 Três denominações de rua são aprovadas pelo Plenário

Araújo Junior, que também exerceu 
a vereança. Natural de Caçapava, 
morreu em Taubaté em 2021, vítima 
de covid, aos 90 anos.

O vereador João Henrique 
Dentinho (PSL) é autor dos dois outros 
projetos. O de número 131/2021, que 
foi aprovado com emenda redacional 
da Comissão de Justiça, denomina 
Vicentino Erasmo Lima e Silva a rua 
Dois do bairro Quinta das Palmeiras, 
em homenagem ao advogado que 
trabalhou parte de sua vida no Depar-
tamento de Estradas de Rodagem 
(DER) e, após formado, tornou-se 
membro do Conselho de Ética da 

Ordem dos Advogados do Brasil 
(OAB). Faleceu aos 90 anos, em 2015.

Em seguida, o projeto de lei 
132/2021, também aprovado com 
emenda redacional da Comissão 
de Justiça, denomina Vicentino 
Sebastião Augusto dos Santos a rua 
Um do Quinta das Palmeiras. 

Sebastião trabalhou na roça, 
mas, com esforço, conseguiu 
estudar e alcançou um emprego na 
indústria automobilística. Depois de 
aposentado dedicou-se ao movimento 
vicentino e atingiu feitos importantes 
com seu empenho. Morreu aos 60 
anos, em 2019.

Petterson Vitoriano

Câmara aprova prorrogação do 
Programa de Recuperação de Créditos

pedido do líder do governo na Câmara, 
vereador Marcelo Macedo (MDB), e 
depende de segunda votação e sanção 
para que se torne lei.

A proposta amplia para 20 
de dezembro o prazo para que 
o contribuinte faça a adesão ao 
Programa de Recuperação de 

Créditos – a Lei 5.648, de 2021, 
permite que o ingresso aconteça 
até o final de novembro.

Na mensagem enviada à Câmara, 
o prefeito argumenta que a pror-
rogação do prazo dará mais alcance 
à “população afetada com a retração 
da economia nos diversos setores”.

Imprensa CMT



10| Câmara Municipal de Taubaté, 12.novembro.2021 • Nº 1418

SESSÃO

A Câmara de Taubaté aprovou, no 
dia 9, o projeto de lei 70/2021, de 
autoria da vereadora Elisa Representa 
Taubaté (Cidadania), que determina 
a oferta de documentos digitais da 
administração pública municipal em 
formato pesquisável, viabilizando o 
acesso especialmente pelas pessoas 
com deficiência visual. 

O texto define como formato 
acessível todos os arquivos digitais 
que contenham informações escritas 
e que sejam disponibilizados de 

Proposta obriga publicação de 
documentos acessíveis em Taubaté

Foi sancionada a lei 5.666, de 10 
de novembro, que obriga a Prefeitura 
a publicar em seu site oficial algumas 
informações das associações de 
bairro constituídas no município. O 
projeto tem autoria do vereador João 
Henrique Dentinho (PSL).

Deverão ser divulgados os 
nomes das associações, membros 
da diretoria, vigência de mandatos 
e formas de contato com o repre-
sentante legal, além da razão social 
das associações.

Para conhecer esta e outras leis 
municipais acesse o portal da Câmara 
de Taubaté na internet.

forma que o usuário possa pesquisar 
no documento. A intenção do projeto 
é garantir a participação popular em 
todos os processos municipais. 

A proposta já havia sido debatida e 
aprovada pelo Conselho Municipal da 
Pessoa com Deficiência. 

Dados do Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE) 
demonstram que o número de 
pessoas cegas no Brasil é de 528.624, 
ou seja, 11,6% da população que 
possui alguma deficiência. Em 

Taubaté, a estimativa é de 8.352 
pessoas com deficiência. 

Os arquivos digitais podem 
ser acessíveis se forem seguidas 
algumas regras, tais como: converter 
o documento elaborado do editor de 
texto, marcar os estilos, descrever as 
imagens, utilizar fontes sem serifa e 
usar boas relações de contraste.

Com o texto foi aprovada emenda 
redacional apresentada pelo vereador 
Douglas Carbonne (DEM). A proposta 
depende de segunda votação e sanção.

Divulgação de dados sobre associações 
de bairros é lei

Stockphotos

Stockphotos



|11

ESPECIAL

Câmara Municipal de Taubaté, 12.novembro.2021 • Nº 1418

SESSÃO

A Galeria da Câmara de Taubaté 
foi reaberta para o público, com o 
limite de 50% da capacidade total, 
para que a população possa acom-
panhar as sessões ordinárias e 
extraordinárias.

Para isso, algumas regras foram 
definidas por meio da Portaria 149, 
publicada no Boletim Legislativo 
1417, no dia 5 de novembro.

O interessado em acompanhar 
a sessão deverá estar imunizado 
contra covid e enviar e-mail para 
cerimonial@camarataubate.sp.gov.
br com nome, endereço e telefone 
para contato, além de cópia de um 

Taubaté instituiu, a partir deste 
ano, a campanha Dezembro Verde, de 
conscientização contra o abandono e 
maus tratos de animais domésticos. 
A Lei 5.665, de autoria do vereador 
Douglas Carbonne (DEM), entrou em 
vigência no dia 10.

A intenção é conscientizar a 
população de que o abandono de 
animais é crime; ampliar o debate 
sobre o tema; contribuir para 
melhoria dos indicadores relativos 
ao abandono; e ampliar a resolução 
de ações por meio da integração 

Stockphotos

Lei oficializa Dezembro Verde no 
calendário de eventos de Taubaté

entre população, Centro de Controle 
de Zoonoses, Guarda Municipal 
Ambiental e Conselho Municipal de 
Proteção e Bem-Estar Animal.

A campanha será realizada em 
dezembro, mês em que o número 
de abandono de animais aumenta 
em razão da proximidade das férias. 
A estimativa é de que 30 milhões de 
animais estão abandonados no país, 
dos quais 30 mil somente em Taubaté. 

Para conhecer esta e outras leis 
municipais acesse o portal da Câmara 
de Taubaté na internet. 

documento de identificação com 
foto e do comprovante de vacinação 
contra a covid.

As inscrições serão recebidas 
durante os seguintes períodos: até 
12h do dia em que será realizada a 
sessão ordinária; e até duas horas 
antes do horário marcado para o 
início da sessão extraordinária.

A Galeria estará aberta a partir 
das 15h30, no caso de sessões ordi-
nárias, e 30 minutos antes do início 
das sessões extraordinárias. É obri-
gatório o uso correto de máscara, 
cobrindo o nariz e a boca, durante 
toda a permanência e em todas as 

Câmara de Taubaté permitirá público 
em sessão ordinária e extra

instalações da Câmara. Fica proibido 
o consumo de alimentos e bebidas na 
galeria do Plenário.

A portaria estabelece que, 
durante sua permanência na 
Galeria, o munícipe permaneça 
sentado e obedeça à demarcação 
das cadeiras, de modo a permitir o 
distanciamento social.

A reabertura da Galeria não 
inclui audiências públicas e sole-
nidades, nem é permitido o uso da 
tribuna livre. Neste caso, o cidadão 
poderá acompanhar pela TV Câmara 
Taubaté no canal 4.2 digital, canal 4 
da Claro, site, Facebook e Youtube.

Imprensa CMT
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AUDIÊNCIA

Em audiência realizada na Câmara 
de Taubaté na quarta-feira, 10, para 
esclarecimentos sobre serviços de 
enfermagem e de médicos socor-
ristas à Prefeitura, o secretário da 
pasta, Mário Peloggia, ressaltou a 
fiscalização das empresas tercei-
rizadas da rede municipal.

“Temos uma comissão de 
avaliação, e além disso, toda equipe 
da Secretaria está presente na 
fiscalização, inclusive eu. Vou nas 
unidades, verifico o que falta, aponto 
falhas e necessidades, cobro das 
empresas”, detalhou Peloggia.  

A audiência foi conduzida pelo 
vereador Moises Luciano Pirulito 
(PL), autor do requerimento de 
convocação, que foi subscrito por 13 
vereadores. O documento evidencia 
os serviços prestados pelas empresas 
terceirizadas da saúde, Essencial 
Medicina e Ergoquali. 

“A proposta é ter um diagnóstico 
claro dos serviços prestados, em 
busca de diálogo sobre o enfren-
tamento dos problemas, mas com 
atenção para humanização e possi-
bilidade de nova licitação para subs-
tituir as empresas”, afirmou Pirulito. 

Além de destacar a fiscalização 
das terceirizadas, Peloggia afirmou 
que os contratos com as empresas 
já estavam vigentes e haviam sido 
aditados, quando a atual gestão 
assumiu, em janeiro. Segundo ele, 
o processo de licitação está em 
fase final para contratação de orga-
nizações sociais para atuar nas 
Unidades de Pronto Atendimento 
e no Hospital Municipal Univer-
sitário (H-Mut).

“Esse processo é importante, 
faz com que, seguindo um plano 
definido por nós, tenhamos a possi-
bilidade de fiscalização mais efetiva, 
com objetivo de que o plano definido 
por nós possa ser cumprido na tota-
lidade”, explicou o secretário.

O diretor-geral da Ergoquali, 
Carlos Alberto Valente Filho, lembrou 
que o contrato com a Prefeitura teve 
início em dezembro de 2016 e que 
o quantitativo de profissionais de 
enfermagem foi definido naquela 
época. Garantiu que o total do 

Secretário ressalta fiscalização sobre 
serviço de terceirizadas da saúde

número de enfermeiros e técnicos é 
cumprido, além de 62 profissionais 
folguistas. Registrou que os serviços 
são fiscalizados diariamente, e 
mensalmente a empresa manda rela-
tórios para auditoria da Prefeitura.

O gestor de serviços médicos da 
Essencial, Manoel Arruda, frisou que 
o número de profissionais foi definido 
no processo licitatório de 2015, 
dimensionado conforme a demanda 
de 2014, que está, portanto, defasada. 
Explicou que os médicos não atuam 
apenas no atendimento “de porta”, 
mas tem outras tarefas como preen-
chimento de documentação de inter-
nações e visitas a internados.

Pirulito lembrou situação de 
desentendimento que viveu com 
um médico na UPA Central, cujo 
vídeo repercutiu nas mídias sociais, 
e considerou necessário que as 

terceirizadas informassem seus 
profissionais sobre o papel fisca-
lizador dos vereadores. 

O gestor da Essencial, Manoel, 
considerou necessário dar direito 
de resposta ao médico e disse 
que as equipes de enfermagem 
relataram algumas abordagens de 
fiscalização que interferem nos 
procedimentos médicos. 

Participaram da audiência os 
vereadores Adriano Coletor Tigrão 
(Cidadania), Alberto Barreto (PRTB), 
João Henrique Dentinho (PSL), 
Marcelo Macedo e Paulo Miranda, 
do MDB, Professor Edson (PSD), 
Richardson da Padaria (DEM), 
Rodson Lima Bobi (PSDB), Serginho 
(Progressistas), Talita Cadeirante 
(PSB) e Vivi da Rádio (Republicanos). 
O vídeo está disponível no canal da 
TV Câmara Taubaté no Youtube.

Alessandra Losque, Denise Cristina Olivera, Mário Peloggia, Moises Pirulito, Paula 
Salgado, Rafael Vilela, Manoel Arruda, Carlos Valente 

Lincoln Santiago
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ESPECIALAUDIÊNCIA

Na segunda audiência pública 
sobre a Lei Orçamentária Anual 
2022, realizada na Câmara de 
Taubaté no dia 8, foram apresentadas 
informações sobre as Secretarias de 
Planejamento, de Inovação, de Saúde, 
de Obras, de Serviços Públicos, de 
Turismo e de Meio Ambiente, além 
da Procuradoria-Geral. 

O evento foi presidido pelo 
vereador Rodson Lima Bobi (PSDB) 
e contou com participação dos vere-
adores Adriano Coletor Tigrão 
(Cidadania), Alberto Barreto (PRTB), 
Boanerge (PTB), Jessé Silva (PL), João 
Henrique Dentinho (PSL), Marcelo 
Macedo (MDB), Moisés Luciano 
Pirulito (PL), Serginho (Progres-
sistas), Talita Cadeirante (PSB) e Vivi 
da Rádio (Republicanos). 

A apresentação foi conduzida 
pelo secretário de Administração 
e Finanças, Fernando Amâncio de 
Camargo. A Secretaria de Plane-
jamento terá à disposição R$ 14,8 
milhões; Inovação, R$ 9 milhões; 
Saúde, R$ 343 milhões; Obras, R$ 
75,7 milhões; Serviços Públicos, 
R$ 140 milhões; Turismo e Cultura, 
R$ 11 milhões; Meio Ambiente, R$ 
7 milhões; e Procuradoria-Geral, 
R$ 10 milhões.

Secretarias de Taubaté 
prosseguem apresentação do 

orçamento de 2022

O projeto de lei 158/2021, de 
autoria do prefeito, que estabelece o 
orçamento municipal para o próximo 
ano, pode ser consultado no site da 
Câmara de Taubaté, assim como a 
apresentação exibida pela Prefeitura. 
O munícipe pode rever a audiência no 
canal da TV Câmara no Youtube.

Encerramento
A Câmara de Taubaté, o Instituto 

de Previdência do Município (IPMT), 
a Universidade de Taubaté e as 
fundações universitárias encerraram 
na quarta-feira, 10, a série de audi-
ências. O último encontro sobre a 

proposta foi conduzido pelo vereador 
Marcelo Macedo (MDB).

O orçamento da Câmara deverá ser 
de R$ 35 milhões. Já o IPMT estima 
receita e despesa de R$ 215 milhões, e 
a Unitau, R$ 175 milhões em receitas 
e R$ 166 milhões em despesas.

A Fundação Universitária de 
Taubaté (Fust) tem previsão de R$ 
1,3 milhão em receita e despesa. 
A Fundação Caixa Beneficente dos 
Servidores da Unitau (Funcabes), 
R$ 51,3 milhões de receita e R$ 57,9 
milhões de despesa. A diferença de R$ 
6,5 milhões deverá ser coberta com 
repasses da Unitau.

A Fundação de Apoio à Pesquisa, 
Tecnologia e Inovação da Unitau 
(Fapeti) prevê receita de R$ 9,3 
milhões e despesa R$ 9,4 milhões. A 
diferença entre despesa e receita será 
coberta com recursos financeiros a 
serem repassados pela Unitau.

A mesma situação, de cobertura da 
diferença de R$ 100 mil com repasses 
da Unitau, acontece com a Fundação 
de Arte, Cultura, Educação, Turismo e 
Comunicação da Unitau (Funac), que 
estima receita de R$ 32,1 milhões e 
despesa de R$ 32,2 milhões.

Os vereadores Alberto Barreto 
(PRTB), Moises Luciano Pirulito 
(PL), Neneca Luiz Henrique (PDT), 
Paulo Miranda (MDB), Richardson da 
Padaria (DEM) e Serginho (Progres-
sistas) participaram da audiência.

Maria Vilma Silva Santos, Francisco de Assis, Francisco Grandineti, Marcelo 
Macedo, Eduardo Enari, Natallyne Colósimo e Ivair Santos

Lúcio Araújo, Alexandre Ferri, Magali Neves, Jayme Rodrigues, Fernando Camargo, 
Rodson Bobi, Alexandre Magno, Dimas Oliveira, Rodrigo Rodrigues e Mário Peloggia

Petterson Vitoriano

Lincoln Santiago
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Sessão

Ato da Presidência
LOA 2022

Audiência 

ATO DA PRESIDÊNCIA 
Nº 11/2021

O Presidente da Câmara Municipal 
de Taubaté, no exercício das suas 
atribuições, 
RESOLVE:
Art. 1º Declarar a Caducidade da 
Comissão Parlamentar de Inqué-
rito criada pelo Requerimento nº 
874/2021 e instituída pelo Ato da 
Presidência nº 03/2021, com o fim 
“investigar e apurar a situação do 
Instituto de Previdência do Muni-

DIAGNÓSTICO DA EDUCAÇÃO

Comunicamos que no dia 17 de 
novembro, quarta-feira, às 09h30 
horas, na sede da Câmara Muni-
cipal, será realizada, sob coorde-
nação do Vereador Douglas Car-
bonne e das Vereadoras Elisa 
Representa Taubaté e Vivi da Rádio, 
Audiência Pública que abordará o 
diagnóstico da Educação na cidade 
de Taubaté.
Taubaté, 04 de novembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

ALTERAÇÕES NO SISTEMA 
VIÁRIO

Comunicamos que no dia 19 de no-
vembro, sexta-feira, às 9h30 horas, 
na sede da Câmara Municipal, será 
realizada, sob coordenação do ve-
reador Paulo Miranda, Audiência 
Pública que abordará as alterações 
no Sistema Viário no município.
Taubaté, 11 de novembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

ATA DA PRIMEIRA AUDIÊNCIA 
PÚBLICA REALIZADA PELA 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

TAUBATÉ SOBRE O PROJETO 
DE LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL 

PARA O EXERCÍCIO DE 2022

A Audiência pode ser assistida na 
íntegra clicando aqui: https://www.
youtube.com/watch?v=hJ0HpMn-
fMHA 
Às 9h do dia 5 de novembro de 2021, 
sob a presidência do Vereador Ser-

33ª SESSÃO ORDINÁRIA 
16.11.2021

16 horas
EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras ori-
gens e de proposições apresentadas 
pelos Vereadores.
Discussão e votação de proposições 
em destaque.

ORDEM DO DIA 

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 39/2021, de autoria 
do Vereador Moises Luciano Pirulito, 
que dispõe sobre transparência dos 
relatórios de vistorias técnicas rea-
lizadas em viadutos, pontes, passa-
relas e demais obras públicas no âm-
bito do Município de Taubaté.

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto 
de Lei Ordinária nº 70/2021, de au-
toria da Vereadora Elisa Representa 
Taubaté, que dispõe que todos os 
documentos digitais que são pú-
blicos e oficiais da Administração 
Pública sejam disponibilizados no 
formato pesquisável, viabilizando 
assim, o acesso pelas pessoas com 
deficiência visual.

ITEM 3
2ª discussão e votação do Projeto 
de Lei Ordinária nº 145/2021, de au-
toria do Vereador Richardson da Pa-
daria, que denomina Rua Maria Zélia 
Araújo - “Dona Zélia”.

ITEM 4
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 131/2021, de autoria 
do Vereador João Henrique Den-
tinho, que denomina Rua Vicentino 
Erasmo Lima e Silva.

ITEM 5
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 132/2021, de autoria 
do Vereador João Henrique Den-
tinho, que denomina Rua Vicentino 
Sebastião Augusto dos Santos.

ITEM 6
2ª discussão e votação do Projeto 

de Lei Ordinária nº 169/2021, de 
autoria do Prefeito Municipal que 
prorroga prazos do Programa de 
Recuperação de Créditos Munici-
pais, instituído pela Lei nº 5.648, de 
23 de agosto de 2021.

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto 
de Lei Ordinária nº 139/2021, de 
autoria do Prefeito Municipal, que 
estabelece o Plano Plurianual do 
Município para o período de 2022 
a 2025 e define as metas e priori-
dades da administração pública 
municipal para o exercício de 2022.
- Parecer contrário da Comissão de 
Finanças e Orçamento.

PALAVRA DOS VEREADORES
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, DEM
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, DEM
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, PSL
Marcelo Macedo, MDB
Moises Luciano Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB

Plenário Jaurés Guisard, 12 de no-
vembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

cípio de Taubaté”, em razão da au-
sência de apresentação do relatório 
final dentro do prazo estabelecido.
Art. 2º Este Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 08 de 
novembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente
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VEREADORES DA 18ª LEGISLATURA 
(1º.1.2021 a 31.12.2024)

mesa 2021-2022
presidenTe: paulo de Tarso cardoso de miranda (MDB)
1º Vice-presidenTe:  richardson ramos de sousa (dem)
2º Vice-presidenTe:  diego fonseca nascimenTo (PSDB)
1º secreTário: João henrique de moraes ramos (psl)
2º secreTário:  José adalcio nunes coelho (republicanos)

adriano graciano (cidadania), boanerge dos sanTos  (pTb), douglas alberTo sanTos (dem), edson 
aparecido de oliVeira  (psd), elisa de oliVeira coelho manoel (cidadania), Jessé da silVa (pl), José alberTo 
barreTo da cosTa (prTb), luiz henrique couTo de abreu  (pdT), luiz marcelo falcão de abreu (mdb), 
moisés luciano pereira dos sanTos (pl), rodson lima silVa Junior (psdb), sergio ricardo gonçalVes 
(progressisTas),  TaliTa de lima barbosa (psb), ViViane marcele de aquino (republicanos)

direToria de comunicação

direTor de comunicação

Júlio César Zacarias da Rocha

chefe de redação

Tânia Cação Vinhas

repÓrTeres

Fernanda Ribeiro e Lincoln Santiago

esTagiários

Aline Miranda, Ana Clara Gimbo, Juliana 
Almeida, Petterson Vitoriano e Vitor Reis

ginho, teve início a primeira audi-
ência pública da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento sobre o Projeto 
de Lei Orçamentária Anual para o 
exercício de 2022. O presidente no-
meou as autoridades presentes, a 
saber: Sr. Fernando Amâncio de Ca-
margo, Secretário de Administração 
e Finanças; Sr. Paulo Cabral, Diretor 
do Departamento Técnico Legisla-
tivo, representando o Chefe de Ga-
binete do Prefeito e o Secretário de 
Governo e Relações Institucionais; 
Sr. Lucas Alcântara Dominoni, Secre-
tário de Esporte e Lazer; Srª. Adriana 
Lucci Mussi, Vice-Prefeita e Secre-
tária de Desenvolvimento e Inclusão 
Social; Tenente-Coronel Vanderlei 
Pereira, Diretor de Segurança, repre-
sentando o Secretário de Segurança 
Pública; Profª. Mª. Gabriela Antonia 
Correa da Silva, Secretária de Edu-
cação; e Sr. Tiago Oliveira Dias, Se-
cretário de Mobilidade Urbana.
Na sequência, o presidente regis-
trou a presença dos vereadores Elisa 
Representa Taubaté, Alberto Bar-
reto, Rodson Lima Bobi, Richardson 
da Padaria, Talita Cadeirante, Moises 
Luciano Pirulito, Neneca Luiz Hen-
rique, Vivi da Rádio, João Henrique 
Dentinho e Douglas Carbonne e dos 
assessores parlamentares Alaíde 
Galvão, Hanna Melanie e Luiz Fer-
nando de Morais, representando res-
pectivamente os vereadores Paulo 
Miranda, Professor Edson e Bo-
anerge. A presença dos vereadores 
e dos demais participantes pode ser 
conferida nos documentos anexados 
a esta ata.
Em seguida, o presidente informou 
as normas de andamento da audi-
ência, conforme o regulamento pre-
viamente publicado.
Após os esclarecimentos, foi dado 
início aos debates. Para discorrer 
sobre a LOA 2022, foi chamado o Se-
cretário de Administração e Finanças, 

Sr, Fernando Amâncio. Todo o ma-
terial exibido na apresentação está 
anexado a esta ata.
Após a apresentação, os Vereadores 
Talita Cadeirante, Elisa Representa 
Taubaté, Alberto Barreto, Moises Lu-
ciano Pirulito, Vivi da Rádio, João 
Henrique Dentinho e Serginho fi-
zeram suas considerações e ques-
tionamentos que foram respon-
didos pelos secretários presentes e 
pela Gestora da Área de Educação, 
Samara Regina da Costa. Também 
foram respondidos questionamentos 
virtualmente formulados por muní-
cipes, que se encontram anexados a 
esta ata.
Finalizada a fase das sugestões e 
perguntas e não havendo mais nada 
a deliberar, o Presidente dos traba-
lhos declarou encerrada a Audiência.
Para constar, foi lavrada esta Ata, que 
vai assinada por mim, Luciana Izaura 
de Moraes, Consultora Legislativa, 
e pelo membro da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento e Presidente 
da audiência pública, Vereador Ser-
ginho.

ATA DA SEGUNDA AUDIÊNCIA 
PÚBLICA REALIZADA PELA 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

TAUBATÉ SOBRE O PROJETO 
DE LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL 

PARA O EXERCÍCIO DE 2022

A Audiência pode ser assistida 
na íntegra clicando aqui: https://
www.youtube.com/watch?v=eC-
JxaST1NEQ 
Às 14h do dia 8 de novembro de 
2021, sob a presidência do Vere-
ador Rodson Lima Bobi, teve início 
a segunda audiência pública da Co-
missão de Finanças e Orçamento 
sobre o Projeto de Lei Orçamentária 
Anual para o exercício de 2022. O 
presidente nomeou as autoridades 

presentes, a saber: Sr. Fernando 
Amâncio de Camargo, Secretário de 
Administração e Finanças; Sr. Lucio 
Fabio Araújo, Secretário de Planeja-
mento; Sr. Alexandre Ferri, Secretário 
de Desenvolvimento e Inovação; Dr. 
Mário Celso Peloggia, Secretário de 
Saúde; Sr. Rodrigo de Oliveira Rodri-
gues, Secretário de Obras; Sr. Ale-
xandre Magno Borges, Secretário de 
Serviços Públicos; Sr. Dimas de Oli-
veira Junior, Secretário de Turismo e 
Cultura; Srª. Magali Neves Rodrigues, 
Secretária de Meio Ambiente e Dr. 
Jayme Rodrigues de Faria Neto, Pro-
curador Geral do Município.
Na sequência, o presidente registrou 
a presença dos vereadores Alberto 
Barreto, Marcelo Macedo, Jessé Silva, 
Moises Luciano Pirulito, Talita Cadei-
rante, Boanerge, João Henrique Den-
tinho, Serginho, Vivi da Rádio, Paulo 
Miranda e Adriano Coletor Tigrão e 
dos assessores parlamentares An-
dréa de Souza, Simone Nogueira e 
Adalgiza Américo, representando 
respectivamente os vereadores Ri-
chardson da Padaria, Nunes Coelho 
e Elisa Representa Taubaté. A pre-
sença dos vereadores e dos demais 
participantes pode ser conferida nos 
documentos anexados a esta ata.
Em seguida, o presidente informou 
as normas de andamento da audi-
ência, conforme o regulamento pre-
viamente publicado.
Após os esclarecimentos, foi dado 
início aos debates. Para discorrer 
sobre a LOA 2022, foi chamado o Se-
cretário de Administração e Finanças, 
Sr, Fernando Amâncio. Todo o ma-
terial exibido na apresentação está 
anexado a esta ata.
Após a apresentação, os Vereadores 
Alberto Barreto, Jessé Silva, Moises 
Luciano Pirulito, Talita Cadeirante, 
Marcelo Macedo, Rodson Lima Bobi, 
João Henrique Dentinho, Boanerge, 
Serginho, Vivi da Rádio e Adriano 
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Coletor Tigrão, e a assessora Adal-
giza Américo fizeram suas considera-
ções e questionamentos que foram 
respondidos pelos secretários pre-
sentes. Também foram respondidos 
questionamentos virtualmente for-
mulados por munícipes, que se en-
contram anexados a esta ata.
Finalizada a fase das sugestões e 
perguntas e não havendo mais nada 
a deliberar, o Presidente dos traba-
lhos declarou encerrada a Audiência.
Para constar, foi lavrada esta Ata, que 
vai assinada por mim, Luciana Izaura 
de Moraes, Consultora Legislativa, e 
pelo secretário da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento e Presidente da 
audiência pública, Vereador Rodson 
Lima Bobi.

ATA DA TERCEIRA AUDIÊNCIA 
PÚBLICA REALIZADA PELA 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

TAUBATÉ SOBRE O PROJETO 
DE LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL 

PARA O EXERCÍCIO DE 2022

A Audiência pode ser assistida na 
íntegra clicando aqui: https://www.
youtube.com/watch?v=D-UkA-jTrlE  
Às 14h do dia 10 de novembro de 
2021, sob a presidência do Vere-
ador Marcelo Macedo, teve início 
a terceira audiência pública da Co-
missão de Finanças e Orçamento 
sobre o Projeto de Lei Orçamentária 
Anual para o exercício de 2022. O 
presidente nomeou as autoridades 
presentes, a saber: Sr. Plínio dos 
Santos Júnior, Diretor de Orçamento 
e Finanças da Câmara Municipal de 
Taubaté; Sra. Natallyne Karenn Coló-
simo, Diretora Geral do Instituto de 
Previdência do Município de Taubaté 
(IPMT); Prof. Dr. Francisco José Gran-
dinetti, Pró-reitor de Economia e Fi-
nanças da Universidade de Taubaté; 
Prof. Me. Ivair Alves dos Santos, Dire-
tor-Presidente da Fundação Univer-
sitária de Taubaté (FUST); Prof.ª Ma. 
Vilma Silva Santos, Diretora Finan-
ceira da Fundação Caixa Beneficente 
dos Servidores da Universidade de 
Taubaté (FUNCABES); Prof. Me. Paulo 
Henrique Costa Sodré, Diretor Admi-
nistrativo e Financeiro da Fundação 
de Arte, Cultura, Educação, Turismo 
e Comunicação da Universidade de 
Taubaté (FUNAC) e Prof. Dr. Eduardo 
Hidenori Enari, Diretor Presidente da 
Fundação de Apoio à Pesquisa, Tec-
nologia e Inovação da Universidade 

de Taubaté (FAPETI).
Na sequência, o presidente registrou 
a presença dos vereadores Paulo Mi-
randa, Alberto Barreto, Richardson 
da Padaria, Neneca Luiz Henrique, 
Moises Luciano Pirulito e Serginho e 
dos assessores parlamentares Marcio 
Leonel, Adalgiza Américo, Itamar 
de Jesus, Vinicius Nunes e Luiz Fer-
nando de Morais, representando res-
pectivamente os vereadores Rodson 
Lima Bobi, Elisa Representa Taubaté, 
Vivi da Rádio, Talita Cadeirante e Bo-
anerge. Registrou, ainda, a presença 
do Prof. Me. Francisco de Assis Co-
elho, responsável pela apresentação 
da proposta da FUNAC. A presença 
dos vereadores e dos demais partici-
pantes pode ser conferida nos docu-
mentos anexados a esta ata.
Em seguida, o presidente informou 
as normas de andamento da audi-
ência, conforme o regulamento pre-
viamente publicado.
Após os esclarecimentos, foi dado 
início aos debates. Para discorrer 
sobre o PPA 2022-2025, foram cha-
mados os representantes das enti-
dades, que dispuseram de dez mi-
nutos para explanação. Todo o 
material exibido na apresentação 
está anexado a esta ata.
Após a apresentação, os Vereadores 
Serginho e Moises Luciano Pirulito, 
e os assessores Adalgiza Américo e 
Itamar de Jesus fizeram suas conside-
rações e questionamentos que foram 
respondidos pelos representantes pre-
sentes. Também foram respondidos 
questionamentos virtualmente formu-
lados por munícipes, que se encon-
tram anexados a esta ata.
Finalizada a fase das sugestões e 
perguntas e não havendo mais nada 
a deliberar, o Presidente dos traba-
lhos declarou encerrada a Audiência.
Para constar, foi lavrada esta Ata, que 
vai assinada por mim, Luciana Izaura 
de Moraes, Consultora Legislativa, e 
pelo presidente da Comissão de Fi-
nanças e Orçamento e da audiência 
pública, Vereador Marcelo Macedo.

EMENDA À LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO DE TAUBATÉ Nº 75, 
DE 10 DE NOVEMBRO DE 2021

Autoria: Vereador Alberto Barreto e 
demais vereadores

Lei Orgânica

Acrescenta dispositivos à Lei Orgâ-
nica do Município de Taubaté, dis-
pondo sobre atos normativos mu-
nicipais, quando estes impedirem o 
livre exercício, ofício ou profissão, 
mesmo que em situação de pan-
demia.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
APROVA E A MESA PROMULGA A 
SEGUINTE EMENDA À LEI ORGÂ-
NICA DO MUNICÍPIO DE TAUBATÉ, 
NOS TERMOS DO § 2º DO SEU AR-
TIGO 26:
Art. 1º O art. 56 da Lei Orgânica do 
Município de Taubaté passa a vigorar 
acrescido do inciso VIII-A, com a se-
guinte redação:
“Art. 56. Compete privativamente ao 
Prefeito:
...
VIII-A - em caso de expedição nor-
mativa que impeça o livre exercício 
de qualquer trabalho, ofício ou pro-
fissão, estabelecendo medidas res-
tritivas ao comércio e congêneres, 
mesmo em situação de pandemia, 
deverá ocorrer após publicado o 
ato no Diário Oficial, em prazo não 
superior a 48 horas, uma audiência 
pública com a participação dos 
parlamentares, bem com os repre-
sentantes das entidades comerciais e 
industriais que foram atingidas pelas 
medidas, devendo a referida audi-
ência observar que:
a) na audiência pública deverão ser 
apresentados os embasamentos 
científicos, econômicos, sociais e de 
saúde pública que motivaram a de-
cisão do ato normativo, garantido o 
direito de manifestação dos partici-
pantes;
b) em caso de expedição de ato nor-
mativo de que trata o caput pelo Go-
verno do Estado, sendo omisso o 
Poder Executivo Municipal em seu 
papel regulamentador, também de-
verá ser realizada audiência pública 
com o Prefeito Municipal, em prazo 
não superior a 72 horas da publi-
cação no Diário Oficial da expedição 
normativa estadual, nos termos dos 
incisos anteriores;
c) a audiência pública deverá ser 
convocada pelo Poder Executivo 
autor do decreto;
d) sendo omisso o Poder Executivo no 
cumprimento do inciso VIII-A, alínea b, 
c, caberá ao Poder Legislativo chamar 
audiência pública em 72 horas, con-
vocando o Poder Executivo Municipal 
e demais representantes das enti-
dades comerciais e industriais.”
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PORTARIA N.º 150/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MU-
NICIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC. 
RESOLVE:
INDICAR o servidor Geraldo Rocha 
Carvalho, titular do cargo público 
efetivo de Técnico Legislativo de Ad-
ministração, para responder pelo 
cargo público em comissão de Di-
retor de Logística, no período de 16 
de novembro a 5 de dezembro de 
2021, em virtude das férias do titular, 
fazendo jus à percepção da diferença 
de remuneração, sem prejuízo de 
suas atribuições normais.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUM-
PRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 11 de 
novembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

SÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 1880/2021
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito sobre a manutenção na Escola 
Educação Infantil Simone dos Santos.

Of. nº 1332/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Secretaria de Edu-
cação. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1881/2021 
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito sobre possibilidade de se deter-
minar a manutenção do parquinho 
infantil e da academia de ar livre da 
rua Hum, no Jardim dos Lagos.

Of. nº 1332/2021
A Secretaria de Obras informa que 
a solicitação será incluída em sua 
programação, tão logo seja efe-
tuada vistoria no local para aná-
lise quanto à possibilidade da reali-
zação do serviço. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1882/2021 
Autor: Richardson da Padaria, Paulo 
Miranda, Marcelo Macedo 
Requer ao Prefeito informações 
sobre a procedência das cestas bá-
sicas armazenadas na Defesa Civil.

Of. nº 1333/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Secretaria de Segu-
rança Públicos Municipal. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1883/2021 
Autor: Richardson da Padaria, Paulo 
Miranda, Marcelo Macedo
Requer ao Prefeito informações 
sobre a escala de rondas e perma-
nência da GCM no município.

Of. nº 1333/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Secretaria de Segu-
rança Públicos Municipal. 

TÍTULO DE CIDADANIA

O Presidente da Câmara Municipal 
de Taubaté, Vereador Paulo Miranda, 
convida para a solenidade de en-
trega de Títulos de Cidadania Tauba-
teana, ocasião em que receberão 
suas honrarias os agraciados:
Mateus de Oliveira Soares, por inicia-
tiva do Ver. Paulo Miranda;
Confrade Renato Lima de Oliveira, 
por iniciativa do Ver. João Henrique 
Dentinho;
Dep. Federal Alexandre Leite da Silva, 
por iniciativa do Ver. Richardson da 
Padaria;
Lúcia Andréia Gomes de Souza Sil-
veira, por iniciativa do Ver. Adriano 
Coletor Tigrão; e
Candido Augusto Rezende Neto, por 
iniciativa do Ver. Diego Fonseca.
Dia 18 de novembro de 2021, quin-
ta-feira, às 19h00
Plenário “Jaurés Guisard”
Câmara Municipal de Taubaté

Portaria

Requerimento

Solenidade

Art. 2º Esta emenda à Lei Orgânica 
entra em vigor após a data de sua 
publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 10 de 
novembro de 2021.

MESA DA CÂMARA

Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1884/2021
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito paga-
mento antecipado das diárias aos 
motoristas servidores municipais 
que fazem deslocamento para fora 
da cidade, bem como a emissão de 
um relatório mensal com as viagens 
feitas por cada um.

Of. nº 1334/2021
A Secretaria de Administração e Fi-
nanças informa que melhorias estão 
sendo efetuadas em sua sistemá-
tica para o pagamento antecipado 
das diárias. Seguem por cópia as in-
formações prestadas pelo Departa-
mento de Frota Patrimonial. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1885/2021 
Autor: Professor Edson
Solicita e indica que a secretaria 
competente verifique a possibilidade 
de implantação de pista de cami-
nhada no canteiro central por toda 
a extensão da avenida Inglaterra, no 
Jardim das Nações.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que será elaborado estudo 
técnico para a implantação de pista 
de caminhada no referido local. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1886/2021
Autor: Professor Edson 
Requer que a Secretaria de Mobi-
lidade Urbana verifique a possibili-
dade de melhoria para a entrada do 
supermercado Pão de Açúcar, da In-
dependência.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que será realizada uma vis-
toria no local, a fim de verificar qual o 
melhor acesso ao supermercado. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1887/2021
Autor: Professor Edson 
Requer que a Secretaria de Serviços 
Públicos faça a limpeza, manu-
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tenção e poda de árvores na praça 
da Liberdade.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será incluída 
em sua programação de serviços.  
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1888/2021
Autor: Professor Edson 
Requer que a Secretaria de Serviços 
Públicos realize estudo para possível 
supressão da árvore localizada na rua 
Joaquim José dos Santos, Jardim In-
dependência.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a árvore será avaliada, 
para adoção de providências.  
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1889/2021
Autor: Professor Edson 
Requer que a Secretaria de Serviços 
Públicos faça a limpeza por toda 
extensão da avenida Marrocos e 
nas passagens e vielas do Conjunto 
Urupês.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação está incluída 
em sua programação de serviços, 
conforme cronograma, contudo, ve-
rificará a situação atual. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1890/2021 
Autor: Professor Edson
Solicita à secretaria competente a 
implantação de calçada na marginal 
da Rua Prof. Ernesto de Oliveira Filho, 
próxima à rotatória Luís Paulo Fer-
nandes de Almeida, no Barranco.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria Obras informa que seu 
orçamento de 2021 não contempla 
investimentos e pavimentação, en-
tretanto, incluirá o serviço em seu 
cronograma de trabalho.  
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1891/2021 
Autor: Professor Edson 
Solicita à secretaria competente in-
formações a respeito da construção 

abandonada próxima da rotatória 
Luís Paulo Fernandes de Almeida, na 
rua Prof. Ernesto de Oliveira Filho, 
Barranco.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Planejamento in-
forma que a Divisão de Fiscalização 
de Posturas enviou via correio ao res-
ponsável pela área Notificação Preli-
minar 1000/2021, solicitando lim-
peza, fechamento e calçada no local. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1892/2021 
Autor: Professor Edson
Solicita informações à secretaria 
competente a respeito do terreno 
ao lado do viaduto da avenida Itália, 
entre as ruas Antônio Gonçalves 
Viana e São Francisco das Chagas.

Of. nº 1323/2021
Seguem por cópia as informações 
prestadas pela Secretaria de Serviços 
Públicos. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1893/2021
Autor: Professor Edson
Requer a possibilidade de limpeza 
da boca de lobo localizada na rua 
Dr. José Gabriel Monteiro Neto, 101, 
Novo Horizonte.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será incluída 
em sua programação de serviços. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1894/2021 
Autor: Professor Edson
Solicita a limpeza e manutenção do 
lago localizado no Parque Municipal 
do Jardim das Nações.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a limpeza e manutenção 
é realizada rotineiramente, conforme 
recursos. Contudo, será verificada a 
situação atual para providências. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1895/2021
Autor: Professor Edson
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-

signe a Secretaria de Serviços Pú-
blicos para que faça a limpeza por 
toda extensão da Rua Humberto 
Passareli, no Conjunto Urupês.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será incluída 
em sua programação de serviços. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1896/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito que 
preste esclarecimento sobre as pro-
vidências tomadas acerca da ocor-
rência de abandono de pessoas por 
um veículo da Prefeitura de Ubatuba.

Of. nº 1322/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
os esclarecimentos prestados pela 
Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1897/2021 
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito que 
determine à Secretaria de Mobili-
dade que realize estudo para tornar 
a rua Narizinho de sentido único.

Of. nº 1322/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que está realizando um es-
tudo no local a fim de verificar a via-
bilidade de implantação de mão 
única na rua. Assim que concluído o 
estudo e se for constatada a viabi-
lidade técnica, será inserida em sua 
programação da equipe de sinali-
zação para implantação. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1898/2021 
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que au-
torize a utilização de gradil nos bares 
e restaurantes da avenida Itália, até 
que o parklet seja implantado no 
município.

Of. nº 1326/2021
Informamos que, com a aprovação 
da Lei Complementar 469, de 9 de 
setembro 2021, que “Acrescenta dis-
positivos na Lei Complementar 7/91 
para regulamentar a instalação, ma-
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nutenção e remoção de extensão 
temporária de passeio públicos de-
nominada parklet”, já encontra-se 
em trâmite o processo para regula-
mentação da mesma e, assim que 
oficializado, os comerciantes po-
derão efetuar a instalação com todos 
os padrões de segurança. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1899/2021 
Autor: Elisa Representa Taubaté 
Requer informações do Exmo. Sr. 
Prefeito sobre o Santa Tereza.

Of. nº 1324/2021
Seguem por cópia as informações 
prestadas pela Secretaria de Edu-
cação quanto aos itens I, II, V, VI, VII, 
VIII e IX. Quanto aos itens III e IV, o 
Departamento de Proteção Social 
Básica da Secretaria de Desenvol-
vimento e inclusão Social informa 
que com a alteração de endereço do 
Cras Santa Tereza/Cecap para suas 
novas instalações, no Cecap, o antigo 
prédio, localizado na rua Antônio da 
Silva Lobo, 1360, permaneceu sem 
denominação. Dada tal situação, foi 
articulada a implantação no Núcleo, 
que funciona como um braço do 
Cras dentro do bairro, oferecendo 
um espaço mais próximo para que 
os munícipes não precisem necessa-
riamente se deslocar até o Cras para 
obter alguns atendimentos. Cabe 
ressaltar que o Cras de referência da 
região do Santa Tereza é ainda o Cras 
Santa Tereza/Cecap, sendo o núcleo 
apenas um ponto de atendimento 
dentro do bairro. Futuramente está 
prevista uma readequação das 
equipes da proteção social básica 
para que os recursos humanos dis-
poníveis nos equipamentos estejam 
completamente de acordo com o 
que preconiza a Nob-RH-Suas. Re-
lativamente ao item X a Secretaria 
de Serviços Públicos informa que re-
centemente não conseguiu avançar 
com o fornecimento de uniformes 
por falta de saldo, contudo, está pre-
parando requisição para este ano ou 
2022, porém, na medida do possível, 
em algumas oportunidades fornece 
alguns materiais, como botas e luvas. 
Quanto ao item XI, a Sesp informa 
que adotará as providências quanto 
ao fornecimento de papel higiênico 
e informa que dispõe de papel toalha 
em seu estoque. 
Prefeito Municipal

Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1900/2021 
Autor: Elisa Representa Taubaté 
Requer informações do Exmo. Sr. Pre-
feito sobre os banheiros do Sedes.

Of. nº 1324/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que são realizadas manuten-
ções pontuais e emergenciais no 
local e que há estudos para tercei-
rização dos parques, possibilitando 
reforma mais abrangentes e melho-
rias. A Secretaria de Segurança Pú-
blico informa que está intensificando 
as rondas pelos Sedes, mantendo 
equipes de Guardas Civis Municipais 
diuturnamente, a fim de evitar van-
dalismo pelo local. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1901/2021 
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações do Exmo. Sr. 
Prefeito, sobre ABC Transportes.

Of. nº 1324/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações prestadas pelo De-
partamento de Transporte Público da 
Secretaria de Mobilidade Urbana. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1902/2021 
Autor: Douglas Carbonne 
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito es-
tudo para abertura de um retorno no 
canteiro da avenida Fraternidade.

Of. nº 1322/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que foi realizada vistoria no 
local, porém, foi concluída que a pró-
xima rotatória fica a 300m do cruza-
mento apontado, não sendo neces-
sária a implantação de retorno no 
canteiro. A implantação seria neces-
sária se a distância de outro acesso 
fosse longa, o retorno no canteiro 
central dificulta o fluxo na faixa da 
esquerda, portanto, o ideal é que o 
munícipe acesse a avenida das duas 
rotatórias já existentes. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1903/2021 
Autor: Douglas Carbonne

Requerer à Exma. Sr.ª Prefeita da Ci-
dade de Ubatuba, Sr.ª Flávia Pascoal, 
que preste esclarecimento sobre o 
abandono de moradores de rua de 
Ubatuba na cidade de Taubaté.

Of. nº 775/2021/GP - ACG
Encaminho em anexo nota de es-
clarecimento do Sr. José Márcio de 
Souza Cândido, secretário municipal 
de Assistência Social, para se am-
parar do expediente em epígrafe.
Alexandre Augusto Ferrazzo Pastro 
Assessor Chefe de Gabinete
Prefeitura de Ubatuba
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1904/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre desconto no IPTU para pro-
prietários de calçadas onde tenham 
instalados ponto de ônibus.

Of. nº 1330/2021
A Secretaria de Administração e Fi-
nanças encaminhou tal demanda ao 
Gabinete do Prefeito, para delibe-
ração do chefe do Executivo, ressal-
tando que não há lei que prevê esse 
tipo de situação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1905/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requeiro ao Sr. Prefeito informações 
sobre zeladoria e providências rela-
tivas à instalação de redes em todas 
as quadras do parque e complexo es-
portivo do Sedes.

Of. nº 1330/2021
A Secretaria de Esportes e Lazer in-
forma que a troca das redes das qua-
dras de tênis e vôlei serão atendidas. 
Referente às quadras e os campos 
não há disponibilidade de material e 
dotação orçamentária disponível no 
momento, para atendimento.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1906/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requeiro ao Sr. Prefeito estudo téc-
nico para viabilidade de instalação 
de radar na rua Irmãos Albernaz, 
Vila Costa.

Of. nº 1330/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
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informa que realizará vistoria técnica 
no local, a fim de constatar a velo-
cidade média, bem como volume de 
tráfego e verificar se atende aos cri-
térios para instalar de radar.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1907/2021 
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requeiro ao Sr. Prefeito estudo téc-
nico para viabilidade de instalação 
de lombadas na rua Irmãos Albernaz, 
Vila Costa.

Of. nº 1330/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que conforme recomen-
dação do Ministério Público do Es-
tado de São Paulo, por meio do 
Ofício 15/2021 – 11ª PJ/kcaon Inqué-
rito Civil 14.0678.00000009/10-6, re-
comenda-se que a Prefeitura abs-
tenha em proceder a instalação de 
novos redutores de velocidade (lom-
badas e lombofaixas), sem que antes 
seja justificada por estudos técnicos. 
Será realizada vistoria técnica na ave-
nida para avaliar se a via se enquadra 
nos critérios técnicos dispostos na 
Resolução 600/2016, que estabelece 
os padrões e critérios para a insta-
lação de ondulação transversal. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1908/2021 
Autor: Serginho
Requer informações sobre um par-
celamento de solo para fins ur-
banos que vem ocorrendo no bairro 
dos Remédios.

Of. nº 1335/2021
A Divisão de Fiscalização de Obras 
Particulares da Secretaria de Plane-
jamento informa a região do bairro 
rural dos Remédios está sendo visto-
riado e acompanhado por meio de 
diligências periódicas. A Secretaria de 
Meio Ambiente esteve no local após 
denúncia via Ouvidoria e na oportu-
nidade não constatou supressão de 
árvores e intervenções em curso de 
água e nem em área de preservação 
permanente – APP, desta forma não 
foi lavrada notificação. No entanto, 
a Secretaria de Meio Ambiente en-
caminhou memorando à Divisão de 
Fiscalização de Obras e por se tratar 
de área rural oficiou à Polícia Am-
biental, dessa forma não emite ne-
nhuma notificação. 

Prefeito Municipal

Requerimento N° 1909/2021 
Autor: Serginho
Requer informações se há projeto 
para aprovação de parcelamento de 
uso de solo tramitando junto às se-
cretarias competentes no bairro do 
Ipiranga, zona rural.

Of. nº 1335/2021
Segundo informa o Grupo de Lotea-
mento da Área de Planejamento, não 
consta loteamento aprovado no Ipi-
ranga até a presente data. O gestor 
da Área de Regularização Fundiária 
do Departamento de Habitação in-
forma que de acordo com o Plano 
Diretor do Município, a região mais 
adensada do Ipiranga foi contem-
plada no plano como área de ex-
pansão urbana, desta forma há no 
Departamento de Habitação alguns 
processos de Regularização Fundi-
ária em andamento, quais sejam: Re-
sidencial Mata Atlântica; Sítio Três Ir-
mãos; Sítio Sant’Anna; Chácara 25 
Ipiranga; Amigos do Cavex; Chá-
caras Paineiras; Sítio Vista Verde; As-
sociação Riu Una; Sítio Coriolano; e 
Sítio Scarpa.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1910/2021 
Autor: Elisa Representa Taubaté, 
Adriano Coletor Tigrão, Talita Cadei-
rante 
Requer informações do Exmo. Sr. 
Prefeito sobre o cumprimento da Lei 
Municipal 5.479/2019, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade da divul-
gação de listagens de pacientes que 
aguardam por consultas com mé-
dicos especialistas, exames e cirur-
gias na rede pública de saúde.

Of. nº 1325/2021
Seguem por cópia as informações 
prestadas pelo gestor da Área de Pla-
nejamento e Desenvolvimento Orga-
nizacional e da Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1911/2021
Autor: Professor Edson
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
signe a secretaria competente para 
que faça um estudo com objetivo de 
melhorar o trânsito no cruzamento 

entre a rua Jurandir Martins Filho e 
rua Maria Aparecida Marcondes de 
Araújo, Bosque Flamboyant.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que está realizando estudo 
no local, a fim de verificar a viabili-
dade de implantação de mão única 
na rua Jurandir Martins filho, assim 
que concluído e se constatada a via-
bilidade técnica, a solicitação será in-
serida na programação da equipe de 
sinalização para implantação.  
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1912/2021
Autor: Professor Edson
Requer que a Secretaria de Serviços 
Públicos faça a limpeza e poda de ár-
vores na praça Bélgica, no Jardim das 
Nações.

Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida 
em sua programação de serviços. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 1913/2021 
Autor: Professor Edson
Solicita sinalização vertical e hori-
zontal por toda a região entre as ruas 
Voluntário da Pátria e João Paulo I, 
Independência.
 
Of. nº 1323/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que será realizada a sina-
lização conforme solicitado, cons-
tando na programação de sua equipe 
para execução. 
Prefeito Municipal 

 

Requerimento N° 1914/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito que 
determine à Secretaria de Meio Am-
biente e ao Centro de Controle de 
Zoonoses que prestem esclareci-
mento sobre a invasão de uma área 
verde e criação irregular de animais 
no bairro Chácara Flórida.

Of. nº 1370/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações pela Secretaria de 
Meio Ambiente e do Centro de Con-
trole de Zoonoses. 
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Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1915/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requeiro ao Sr. Prefeito providências 
quanto à reforma do parque infantil 
e do campo de futebol localizados 
no bairro Esplanada Santa Terezinha.

Of. nº 1379/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que quanto à instalação de 
novos brinquedos será verificada se 
há previsão, uma vez que depende 
de recursos. A Secretaria de Obras in-
forma que a solicitação será inserida 
em sua programação para posterior 
vistoria no local e análise da possibi-
lidade da realização dos serviços. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1916/2021
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
signe a Secretaria de Serviços Pú-
blicos para que realize a troca da ilu-
minação para Led em todas as praças.

Of. nº 1380/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que consta em sua progra-
mação a revitalização das praças 
utilizando lâmpadas de LED. Será re-
alizada em etapas, conforme os re-
cursos forem disponibilizados. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1917/2021
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine à Secretaria de Segurança 
Pública que responda a questiona-
mentos não contemplados em audi-
ência pública.

Of. nº 1367/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações prestadas pela Secre-
taria de Segurança Pública Municipal. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1918/2021
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
signe a Secretaria de Serviços Pú-
blicos para que envie a esta Casa 
o processo de autorização de su-

pressão das árvores localizadas na 
área verde da rua Granadeiro Guima-
rães, 1691 – Portal da Serra.

Of. nº 1380/2021
As supressões foram realizadas com 
autorização expedida pela Secre-
taria de Meio Ambiente e a devida 
compensação ambiental, conforme 
documento anexo. Segue por cópia 
do Processo 25.829/21, fornecido 
pela Divisão de Manutenção de 
Podas e Supressão, da Secretaria de 
Serviços Públicos. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1920/2021
Autor: Serginho
Requer informações sobre ilumi-
nação na quadra esportiva do Parque 
Monteiro Lobato.

Of. nº 1383/2021
A Secretaria de Esportes e Lazer in-
forma que tem conhecimento da 
falta de iluminação no local, a qual 
gerou redução no treinamento dos 
atletas da ginástica e que o re-
paro necessário será realizado pela 
Secretaria de Serviços Públicos. 
Quanto à falta de iluminação, a Se-
cretaria de Serviços Públicos in-
forma que a religação não depende 
da EDP e sim de serviços internos, 
como a reposição de cabos e equi-
pamentos que estão sendo provi-
denciados, para repor o que foi fur-
tado e possibilitar a religação. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1921/2021
Autor: Serginho
Requer informações sobre comu-
nicação de obra da Sabesp na rua 
Quinze de Novembro.

Of. nº 1383/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que a obra foi em caráter 
emergencial, devido ao risco imi-
nente de afundamento da via, o que 
poderia afetar também as edifica-
ções próximas. O ofício à Sabesp soli-
citando a interdição chegou à Secre-
taria de Mobilidade Urbana no dia 27 
de setembro de 2021, que após ci-
ência da gravidade da situação emitiu 
a autorização e solicitou ao Departa-
mento de Comunicação desta Prefei-
tura o release, o qual foi publicado 

no mesmo dia. Cabe salientar que a 
obra foi concluída em quatro dias, 
sendo a via liberada o final da tarde 
do dia 1º de outubro de 2021.   
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1922/2021
Autor: Serginho
Requer informações sobre mora-
dores de rua cadastrados na Secre-
taria de Desenvolvimento e Inclusão 
Social.

Of. nº 1383/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
os esclarecimentos prestados pela 
Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1923/2021
Autor: Serginho
Requer ação junto às secretarias mu-
nicipais no sentido de responderem, 
com clareza e precisão, alguns ques-
tionamentos ou reivindicações apre-
sentados pelos vereadores.

Of. nº 1383/2021
Informamos que foi enviado me-
morando para todas as Secretarias 
cobrando maior clareza nos ques-
tionamentos formulados via requeri-
mento. Cumpre salientar que há al-
guns tipos de questionamentos em 
que fica impossível determinar prazo 
para execução, pois depende de di-
versos fatores para conclusão. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1924/2021
Autor: Serginho
Requer a informações sobre repor-
tagem da G1 Vale do Paraíba sobre 
manutenção em parques de Taubaté.

Of. nº 1383/2021
Seguem, por cópia, as informações 
da Secretaria de Meio Ambiente. A 
Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que realiza as manutenções 
pontuais/emergenciais, conforme a 
disponibilidade de recursos nos de-
mais parques. Há estudos, em fase 
avançada, para a terceirização dos 
parques, possibilitando melhorias e 
reformas mais abrangentes. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara
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Requerimento N° 1925/2021
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que in-
forme sobre a previsão da revisão 
anual da remuneração dos servidores 
municipais na LOA 2022.

Of. nº 1367/2021
A Secretaria de Administração e Fi-
nanças informa que será elaborado 
projeto de lei para garantir a repo-
sição inflacionária aos servidores 
municipais. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1926/2021
Autor: Diego Fonseca
Requer ao Prefeito que realize es-
tudo para viabilizar o pagamento de 
abono salarial para os professores da 
rede municipal de ensino.

Of. nº 1369/2021
A Secretaria de Educação informa 
que já iniciou estudos visando a con-
cessão de abono aos professores do 
sistema municipal de ensino. Entre-
tanto, é importante citar que a im-
plantação do mencionado benefício 
não é viável pelo menos para ora, de-
vido às restrições impostas pela Lei 
Complementar 173, de 27 de maio 
de 2000, que estabelece o Programa 
Federativo ao Coronavírus SARS-
-Cov-2 e impede o aumento dos 
gastos da administração pública com 
pessoal (art. 8º, VI). A Secretaria de 
Educação assume o compromisso de 
continuar conduzindo esse estudo, 
buscando implantar o benefício no 
próximo ano. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1927/2021
Autor: Diego Fonseca
Requer ao Prefeito informações 
sobre a Lei Complementar 420, de 16 
outubro de 2017.

Of. nº 1369/2021
A Secretaria de Administração e Fi-
nanças informa que a Ford adquiriu 
isenção de tributos até 1/1/2030, 
razão pela qual não necessitou re-
alizar parcelamento de débitos. 
Quanto à LG, teve isenção conce-
dida até o ano de 2011, e os dé-
bitos a partir de 2021 foram qui-
tados, não havendo parcelamento 
na regularização.  
Prefeito Municipal 

Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1928/2021
Autor: Marcelo Macedo
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito sobre a 
possibilidade de determinar a cons-
trução de uma área de lazer na área 
pública localizada na avenida Dr. Li-
curgo Barbosa Querido, 724, no 
Parque São Luís.

Of. nº 1377/2021
A Secretaria de Planejamento in-
forma que providenciará estudos na 
área, considerando a demanda da 
população local. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1929/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre pessoas em situação de rua 
que vivem no município de Taubaté.

Of. nº 1379/2021
Seguem por cópia as informações 
prestadas pela Secretaria de Desen-
volvimento e Inclusão Social. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1930/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre o número de laqueaduras tu-
bárias solicitadas e realizadas na 
rede municipal de saúde e prazos 
médio das etapas que antecedem o 
procedimento.

Of. nº 1379/2021
Seguem por cópia as informações 
prestadas pela Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1931/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre o número de vasectomias rea-
lizadas pela rede municipal de saúde.

Of. nº 1379/2021
A Secretaria de Saúde informa que 
em 2019 foram realizados 150 enca-
minhamentos e 172 vasectomias. No 
ano de 2020 foram 99 encaminha-
mentos e 153 cirurgias. Em 2021 (até 
o mês de agosto) foram 199 encami-

nhamentos e 88 cirurgias. Referente 
aos encaminhamentos para laquea-
dura foram 83 em 2019, 137 em 2020 
e 65 em 2021 até o momento. A lista 
de espera para realização de vasec-
tomia está em 95 munícipes.  
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1932/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito estudos para 
implantação de redutores de velo-
cidade e repintura da sinalização de 
trânsito na Estrada Sete Voltas, pró-
ximo à EMIEF Prof. José Marcondes 
de Moura, no Monjolinho.

Of. nº 1379/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que realizará vistoria téc-
nica para avaliar a necessidade de 
reforço da sinalização de área es-
colar no local. Cabe salientar que 
existe lombada próximo ao local, o 
qual recebeu revitalização da pintura. 
Existem placas de advertência de 
área escolar e placas de regulamen-
tação de velocidade máxima permi-
tida. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1933/2021 
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Deputado Esta-
dual Edmir Chedid apoio para a 
tramitação e votação do Projeto 
de Lei 682/2019, que classifica 
Taubaté como Município de Inte-
resse Turístico.

Requerimento N° 1934/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Deputado Federal 
Júnior Bozzella apoio para a trami-
tação e votação do PL 682/2019, que 
classifica Taubaté como Município de 
Interesse Turístico.

Requerimento N° 1935/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Secretário de Tu-
rismo de Taubaté apoio para a trami-
tação e votação do PL 682/2019, que 
classifica Taubaté como Município de 
Interesse Turístico.

Of. nº 1375/2021
A Secretaria de turismo e Cultura in-
forma que já está em tratativas junto 
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à Alesp – Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo acerca do Pro-
jeto de Lei 682/2019, que classifica 
como de Interesse Turístico o muni-
cípio de Taubaté, não medindo es-
forços para que seja pautado e vo-
tado o mais breve possível. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1936/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine ao departamento compe-
tente atendimento nas comunidades 
terapêuticas de Taubaté.

Of. nº 1374/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela coordenação do Caps 
AD II 24 horas. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1937/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito im-
plantação de travessia elevada 
na faixa de pedestres em frente à 
EMEF Professor Juvenal da Costa e 
Silva, Independência.

Of. nº 1374/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Secretaria de Mobili-
dade Urbana. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1938/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito o au-
mento do tempo para travessia 
de pedestres no semáforo da Vila 
São Geraldo.

Of. nº 1374/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que será providenciado os 
ajustes necessários com aumento do 
tempo para travessia de pedestres 
no semáforo do cruzamento da rua 
Bahia com a rua Padre Fischer, na Vila 
São Geraldo. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1939/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito a criação 
de um sistema integrado de câmeras 

de monitoramento dos próprios pú-
blicos de Taubaté.

Of. nº 1374/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações prestadas pela Secre-
taria de Segurança Pública Municipal. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1940/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito infor-
mações sobre o cumprimento do 
disposto na Lei 5.609, de 21 de de-
zembro de 2020.

Of. nº 1374/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que há necessidade de a lei ser 
regulamentada por meio de decreto, 
o que está sendo providenciado por 
sua unidade competente.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1941/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito infor-
mações sobre o cumprimento do 
disposto na Lei 5.359, de 20 de no-
vembro de 2017. 

Of. nº 1374/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Secretaria de Edu-
cação. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1942/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito in-
formações sobre o cumprimento 
do disposto na Lei 5.544, de 31 de 
março de 2020.

Of. nº 1374/2021
Seguem, por cópia, os esclareci-
mentos prestados pela Secretaria de 
Desenvolvimento e Inovação. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1943/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito manu-
tenção no pátio de embarque/de-
sembarque dos alunos da EMEIEF 
Emílio Amadei Beringhs.

Of. nº 1374/2021
A Secretaria de Educação informa 
que encaminhará solicitação à Se-
cretaria de Obras para que proceda 
a manutenção do local citado, de 
forma a proporcionar melhores con-
dições de locomoção para os alunos. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1944/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito infor-
mações sobre optometrista na rede 
pública de ensino.

Of. nº 1374/2021
A Secretaria de Educação informa 
que o atendimento da especialidade 
de optometria é oferecido pelo sis-
tema municipal de ensino, no âmbito 
do Programa Federal de Saúde nas 
Escolas, sendo contempladas atual-
mente três unidade de ensino: EMEF 
Prof. Cláudio César Guilherme de To-
ledo, localizado no Mourisco, EMEF 
Dom José Antônio Couto e EMEF Er-
nani Barros Morgado, ambas locali-
zadas na Vila São José.  A Secretaria 
de Educação informa que estuda a 
ampliação da oferta de atendimento 
desta especialidade às demais uni-
dades do sistema, de acordo com 
cronograma da Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1945/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Secretário Es-
tadual de Saúde, Jeancarlo Gorin-
chteyn, que determine ao depar-
tamento competente informações 
sobre o Hemocentro de Taubaté.

Requerimento N° 1946/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine ao departamento compe-
tente informações sobre o Hemo-
centro.

Of. nº 1374/2021
Oficiaremos ao Hemocentro de 
Taubaté, visto que é um dos Núcleos 
da Fundação de Ribeirão Preto, vin-
culados ao Hospital das Clínicas e à 
Faculdade de Medicina de Ribeirão 
Preto, da Universidade de São Paulo. 
De posse das informações, serão en-
viadas ao vereador requerente. 
Prefeito Municipal 
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